

**ACTA No 1481** 

SESION CONMEMORATIVA POR EL TRIGESIMO PRIMER ANIVERSARIO DE CANTONIZACION DE CEVALLOS, REALIZADA EL SABADO TRECE DE MAYO DEL AÑO DOS MIL DIECISIETE.

En la ciudad de Cevallos, Provincia del Tungurahua, a los 13 días de mes de Mayo del 2017, siendo las 12H19, se instala la Sesión Conmemorativa por el Trigésimo Primer Aniversario de Cantonización de Cevallos, con la asistencia de los señores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco Cáceres. Eco. Rodrigo Oñate, Sr. Hugo Villegas; bajo la presidencia del Abogado Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del cantón Cevallos y la Dra. Verónica Ramírez Barrera. Secretaria General, quien suscribe y certifica la presente con el siguiente ORDEN DEL DIA: 1.- Himno Nacional. 2.- Palabras de Bienvenida por parte del señor Vicealcalde del cantón Cevallos Sr. Hugo Villegas Bayas. 3.- Lectura de Acuerdos y comunicaciones. 4.- Intervención de la Lic. Verónica Guevara, Asambleísta de la Provincia de Guayas, en representación de la Asamblea Nacional. 5.- Entrega de condecoraciones y reconocimientos. 6.- Intervención de la Lic. Imelda Iza, Ex Docente de la Unidad Educativa Pedro Fermín Cevallos en representación de las personas condecoradas. 7.- Discurso de Orden por parte del Señor Alcalde del cantón Cevallos, Ab. Mauricio Miranda Badillo. 8.- Intervención del Lic. Juan Sebastian De Howitt Holguin, Gobernador de la provincia de Tungurahua, en representación del Señor Presidente Constitucional de la República. 9.- Himno al cantón Cevallos. RESOLUCIÓN 69-2017 El Concejo Municipal unanimidad resuelve aprobar el Orden del Día. DESARROLLO DE LA SESIÓN. Una vez aprobado el orden del día el señor Alcalde solicita que se proceda. Señora Secretaria: Distinguidas autoridades e invitados especiales, muy buenas tardes, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Cevallos, se siente muy honrado con la presencia de ustedes en este Aniversario de Cantonización. Ponemos a su consideración la Sesión Conmemorativa por el Trigésimo Aniversario de Cantonización de Cevallos, PRIMER NUMERAL. HIMNO NACIONAL DEL ECUADOR. Todos los asistentes entonan las sagradas notas del Himno Nacional del Ecuador. SEGUNDO NUMERAL.- PALABRAS DE PARTE DEL SEÑOR VICEALCALDE DEL CANTON BIENVENIDA POR CEVALLOS SEÑOR HUGO VILLEGAS BAYAS. Señor Vicealcalde: Las grandes obras creadas por la fuerza humana han sido resultado de las ideas que palpitan en la mente de los hombres visionarios, señora Lcda. Verónica Guevara, Asambleísta de la Provincia del Guayas; señor Lcdo. Juan de Howit Holguín, Gobernador de la Provincia de Tungurahua; señor Ing. Carlos Sánchez, Director de Recursos Hídricos y Delegado del Sr. Prefecto Provincial: señor Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cantón Cevallos; Srta. Raquel Espinoza. Reina del cantón Cevallos; Sr. Coronel Ángel González, Director de la ESFORSE; Sr. Dr. Magister Paco Miranda, Juez Tercero de lo Civil de la Provincia de Tungurahua; Sr. Ing. Fabián Valencia, Director Provincial Agropecuario; Sr. Alcalde de Patate, TIgo Efraín Aymara; señores Concejales de la ciudad de Ambato; señores Concejales del cantón Cevallos; hermosísimas soberanas de los diferentes Barrios e instituciones que nos acompañan en esta tarde; señores representantes de los diferentes niveles de gobierno, distinguidas representaciones de los Caserios,



Barrios, señores representantes de los medios de transporte, instituciones financieras, señores Funcionarios, medios de comunicación. En representación del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal y el pueblo de Cevallos, tengo el honor de expresarles un cordial saludo de bienvenida a todos y cada uno de ustedes, a la vez extenderles este abrazo cordial que caracteriza al ciudadano Cevallense, porque con su presencia dan la solemnidad para la conmemoración del Trigésimo Primer Aniversario de Cevallos. Muchos pensadores dicen quien no entra en la historia no está en nada, Yo quisiera hacer un pequeña reminiscencia de cómo era Cevallos, Cevallos inicia como un Caserio de nuestro fraterno cantón Tisaleo, entonces Parroquia, llamado Capote Bajo, y ha venido haciendo trascendencia desde 1862 cuando se instala el primer plantel educativo aquí en Cevallos. Posteriormente Juan Manuel Guevara Bayas, instaura como un plantel Municipal con el viejo lema, de que la letra con sangre entra, con sueldo o sin sueldo forma juventudes y eso ha sido para que los Cevallenses se hinchen de orgullo y de honor y por eso que al ser necesidades políticas, necesidades religiosas, temas de justicia, Patriotas como Teófilo Naranjo, Juan Manuel Vargas, Gabriel Freire, Juan Eusebio Sánchez, inician la gestión para alcanzar los objetivos de ser Parroquia y es así que en la administración municipal del Dr. Juan Benigno Vela en 1892 consiguen su primer objetivo ser Parroquia, logrando los caros intereses de los moradores de Cevallos, cuando se reúnen y declaran Parroquia de Ambato a nuestro Caserío Capote Bajo, que orgullo que se consiguió el primer paso, sin embargo Cevallos en el trascurso de sus casi 125 años de vida parroquial ha tenido ciertas vicisitudes como la sucedida el Domingo 13 de Enero de 1924, el terremoto del 5 de Agosto de 1949, la lenta desaparición de la ruta del tren, la furia de la mama Tungurahua, pero sus hombres y mujeres esas dificultades la transformaron en potenciales oportunidades, sus inquietos habitantes inician un nuevo proceso dentro de la vida política y su objetivo era ser un cantón de Tungurahua, formaron varios Comités Pro - Cantonización presidido por el Padre Becker Raza, lamentablemente no se logró el propósito, en ese entonces el Ministerio de Gobierno aducía que no se ha cumplido ciertos requisitos. La idea de cantonización nunca se perdió, sus habitantes insisten en su idea y forman un nuevo Comité liderado por Nelson Bayas y acompañado por Marco Guerrero, Pedro Reino, Jorge Villalva, Abraham Romo, Segundo Ramos, Miguel Sanguña, Agnelio Meza, posteriormente se incluyen Luis Molina y Miguel Sánchez entre otros; a esta iniciativa se unen instituciones como el Colegio Pedro Fermín Cevallos, la Acequia Mocha - Huachi, la Acequia Herdoiza, la Cooperativa 29 de Abril, el Cabildo de Santo Domingo y otras instituciones que apoyan para que se logre el objetivo. El 17 de Abril de 1986 el Congreso Nacional aprobó en segundo y definitivo debate la Cantonización de Cevallos el día Martes 13 de Mayo del mismo año se publicó en el Registro Oficial consolidando de esta manera el anhelo. 13 de Mayo día glorioso de Cevallos, por eso la administración ha considerado que este día, día crucial de quienes tenemos el honor de habitar en este noble pueblo, se ha considerado agradecer, reconocer a los gestores que impulsaron la cantonización de Cevallos. Pero como no agradecer a esos Maestros que en su momento se dedicaron a la educación de nuestros niños, de nuestro jóvenes, por su puesto agradecer a estos jóvenes que se están educando

en los planteles de Cevallos, reconocer ese sacrificio y más que todo han sabido llevar con pundonor el Estandarte Nacional y por su puesto hay que reconocer también a quienes han cumplido los años de servicio en esta institución, prestando su trabajo como Funcionarios en el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Cevallos. Constituye un honor especial para el cantón Cevallos tener la presencia de tan distinguidas autoridades nacionales, de la provincia, de instituciones públicas y privadas, representantes de las diferentes organizaciones, Cevallos quiere agradecer el día de hoy la presencia de las fuerzas armadas representadas por el señor Coronel Ángel González, Director de la Escuela de Formación de Soldados Héroes del Cenepa, Sr. Coronel Montoya, Delegado de la Brigada de Caballería Blindada No 11 Galápagos, a la Brigada de Fuerza Especiales, a las Unidades Educativas de la Provincia de Tungurahua, de Cotopaxi y como no, a esos viejos estudiantes que han formado las Bandas Centenarias que hoy nos han acompañado en el Desfile Cívico Militar, la presencia de ustedes da el realce que Cevallos se merece, sabemos que el apoyo de ustedes hace que nosotros hagamos un compromiso para el trabajo y desarrollo. En nombre de Cevallos de corazón os digo bienvenidos, bienvenidas. Señores señoras. TERCERO.-LECTURA DE **ACUERDOS** COMUNICACIONES. Se han recibido los siguientes acuerdos y comunicaciones por el Trigésimo Primer Aniversario de Cantonización de Cevallos. De la Gobernación de Tungurahua, suscribe Lic. Juan de Howit Holguín, Gobernador de Tungurahua; Honorable Gobierno Provincial, suscribe el Ing. Fernando Naranjo Lalama Prefecto Provincial de Tungurahua, Sr. Andres Pachano; Comité ejecutivo de la Asociación de Municipalidades Ecuatorianas, Lodo. Daniel Avecilla Arias, Presidente de AME; Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato, Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde; Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Santiago de Quero, Lic. José Morales, Alcalde; Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón San Pedro de Pelileo, Dr. Gabriel Moreno Villaroel, Alcalde subrogante, Ab. Pepita Bourgeat, Secretaria del Consejo Municipal; Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Santiago de Pillaro, Dr. Patricio Sarabia, Alcalde; Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón San Cristóbal de Patate, TIgo. Efraín Aymara, Alcalde; Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Baños de Agua Santa, Lic. Marlon Guevara, Alcalde; Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Mocha, Ing. Wulson Carrarza; Empresa Pública Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato, Ing. Fidel Castro, Gerente General; Universidad Técnica de Ambato, Dr. Galo Naranjo López, Rector; Empresa Municipal Cuerpo de Bomberos de Ambato - Empresa Pública, Coronel en servicio pasivo Mario Carrillo, Gerente General; Jefatura Provincial de Bomberos de Tungurahua Primera Zona cantón Cevallos, Coronel Deysi Bárcenes Peña, Jefe Provincial de Bomberos en Tungurahua - Primer Jefe del Cuerpo de Bomberos de Cevallos; Banco de Desarrollo del Ecuador, Magister Marcelo Calvopiña, Gerente de Sucursal; Ministerio de Inclusión Económica y Social, Lic. Maria Josefa Quisintuña, Directora Distrital del MIES; Diócesis de Ambato, Monseñor Jorge Giovanny Pazmiño, Obispo de Ambato, Padre Hugo Cisneros, Canciller; Comandante de la Brigada de Caballería Blindada No 11 Galápagos, Coronel

René Morales, Comandante; Ab. Lira de la Paz Villalba, Asambleísta electa de Tungurahua; Unidad Educativa Pedro Fermín Cevallos, Ing. Edwin Núñez, Rector (E); Robinson Loaiza, Conceial de Ambato: Distrito de Educación 18D06 Cevallos a Tisaleo, Ing. Carlos Rosero, Director Distrital; Junta Administradora de Agua Potable Regional Andignato; Mancomunidad de Gobierno Autónomos Descentralizados del Frente Sur Occidental, Ing. Carmen Valle; Secretaria Técnica del Fondo de Paramos de Tungurahua, Ing. Oscar Rojas, Secretario Técnico. CUARTO.- INTERVENCIÓN DE LA LIC. VERÓNICA GUEVARA, ASAMBLEÍSTA DE LA PROVINCIA DE GUAYAS. EN REPRESENTACIÓN DE LA ASAMBLEA NACIONAL. Lic. Verónica Guevara: Buenas tardes a todas y todos los ciudadanos de la provincia de Tungurahua, del Cantón Cevallos, un saludo muy cordial a las delegaciones, a las asociaciones, a las autoridades civiles y militares y eclesiásticas, al Licenciado Juan de Howit, Gobernador de la provincia, a los señores Concejales, a los señores Alcaldes, estimado amigo Abogado Mauricio Miranda, Alcalde de este cantón, un saludo a todos los presentes. Quiero hacer un especial énfasis en darles un saludo cordial por parte de la Licenciada Gabriela Rivadeneira, hasta hoy Presidenta de la Asamblea Nacional, como Asambleísta de la provincia del Guayas en su representación decirles que es muy grato para mí el estar aquí presente en este cantón para celebrar su Trigésimo Primer Aniversario de creación, decirte estimado Mauricio, que hace tres años yo estuve aquí en la posesión que tuviste como Alcalde, de los señores Concejales, es muy grato el regresar aquí a Cevallos y poder ver cómo ha progresado el cantón, ver como sus hombres y mujeres trabajadoras hoy salen a rendirle honor al cantón, ver a jóvenes emprendedores y a todas las personas que quieren a su tierra y sentirla también próxima porque como les había comentado en aquella ocasión de la sesión solemne, hay muchos lazos que me unen a esta tierra, también a la provincia de Chimborazo, decirles que vamos a entregar en este momento un acuerdo legislativo de felicitación al cantón por parte de la Asamblea Nacional, este último acto institucional al que acudo como Asambleísta de este periodo el día de mañana tendremos ya la posesión de la nueva legislatura donde se designarán a las nuevas autoridades de la cual también formo parte como Asambleísta reelecta. Luego de dar lectura del acuerdo se entrega al señor Alcalde. QUINTO .- ENTREGA DE CONDECORACIONES Y RECONOCIMIENTOS: El Concejo Municipal de Cevallos en Sesión Extraordinaria realizada el día Miércoles 3 de Mayo del 2017, en base a la Sustitutiva para Otorgar Condecoraciones, Estímulos Reconocimientos: Resolvió: Honrar a las personalidades que se han destacado por su acción relevante en actividades locales, provinciales, regionales y que por lo tanto son merecedoras del reconocimiento del Concejo Municipal de Cevallos en la Sesión Solemne por el XXXI Aniversario de Cantonización de Cevallos. Así. Condecoración Gran Collar "Dr. Pedro Fermín Cevallos" Condecoración destinada a personalidades que se hayan destacado por alguna acción que trascienda en la comunidad local, provincial, nacional o internacional. Se entrega esta Condecoración a los señores miembros del Comité Pro Cantonización de Cevallos y se realiza un reconocimiento pos morten a los miembros que dejaron de existir en la persona de sus familiares. Condecoración que es impuesta por los

señores Concejales Ab. Mario Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco Cáceres y Eco. Rodrigo Oñate. Comité Pro cantonización de Cevallos que estuvo integrado por las siguientes personas a quienes comedidamente se les invita a pasar. Sr. Nelson Bayas, como Presidente; Ing. Marco Guerrero, como Vicepresidente; Dr. Pedro Reino, como Secretario; Lcdo. Jorge Villalva como Prosecretario; El Sr. Abraham Romo como Tesorero; recibe el reconocimiento pos morten del Sr. Abraham Romo su esposa Sra. Alicia Freire. Como Vocales: El Sr. Segundo Ramos, Sr. Miguel Sanguña, Sr. Ernesto Naranjo, Sr. Agnelio Meza, recibe el reconocimiento pos morten del Sr. Agnelio Meza su hijo Sr. Jaime Meza. Sr. Luis Molina, recibe el reconocimiento pos morten del Sr. Luis Molina su nieta Sra. Luisa Piñuela Molina. Coordinador el Sr. Miguel Sánchez recibe el reconocimiento pos morten del Sr. Miguel Sánchez su esposa Sra. Hilda Molina. Condecoración "Tobías Sánchez Gavilánez" Destinada a personalidades destacadas del mundo académico, literatos, artes plásticas, defensa de los derechos humanos, promoción y defensa de la inclusión social. Se entrega esta condecoración a los Docentes que aportaron en la educación de la niñez y iuventud Cevallense. Reciben esta condecoración: Lic. Imelda Iza, Lic. Jeannet Cárdenas, Lic. Guadalupe Rueda, Lic. Gonzalo Copo, Lic. María Elena Luna, Dra. Mariana Paz, Ing. Juan Álvarez, Lic. Washington Freire, Lic. Manuel Estrella, Lic. Guillermo Zea, Lic. Sixto Pujos. Medalla al Mérito "Víctor Manuel Alfredo Bayas Cherres" Destinada al Empleado municipal que ininterrumpidamente en forma honesta y responsable y con una conducta intachable, hubiere prestado sus servicios en el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Cevallos por 25 años y que cumpla este período de labor durante el año de otorgamiento de este reconocimiento. Se entrega este reconocimiento al señor Olimpo Naranjo Aguilar, Servidor Público del GAD Municipal del cantón Cevallos que cumple 25 años de servicio, quien por motivos de salud no está presente, recibe el reconocimiento su esposa Sra. Graciela Guerrero Villacis. Impone el reconocimiento el señor Concejal Ab. Mario Aguilar. Mención de Honor Estudiantil "Juan Montalvo" Se otorgará anualmente la Mención de Honor Estudiantil Juan Montalvo al Abanderado del Pabellón Nacional de todas las Unidades Educativas del cantón Cevallos. Se entrega este reconocimiento al señor Jonathan Llamuca, Abanderado del Pabellón Nacional de la Unidad Educativa "Pedro Fermín Cevallos", al señor Andrés Aldáz Silva, Abanderado del Pabellón Nacional de la Unidad Educativa "Alberto Guerra" y al señor Sr. Christian Benavides, mejor estudiante de la Unidad Educativa "Madre Gertrudis". Impone este reconocimiento el Sr. Concejal Luis Barona, Sr. Marco Cáceres y Eco. Rodrigo Oñate respectivamente. SEXTO .- INTERVENCIÓN DE LA LIC. IMELDA IZA, EX DOCENTE DE LA UNIDAD EDUCATIVA PEDRO FERMÍN CEVALLOS, EN REPRESENTACIÓN DE LAS PERSONAS CONDECORADAS. Señores de la mesa directiva, autoridades militares, público en general. Que grato es poder transitar en Cevallos y observar que sus calles y sus campos nos van relatando a todos una historia común, un relato del cual todos somos parte, puesto que todos sus habitantes, los que nacieron en este suelo, los que soñaron con su engrandecimiento, los que aquí fuimos acogidos con amor y dejamos huellas de nuestro trabajo, hemos puesto una palabra, un verso, o un párrafo a la historia de

nuestro querido cantón. Cevallos es para todos los presentes una pequeña Patria y como suele suceder con el nacimiento de toda nación, comienza con el sueño forjado en las mentes más lúcidas, un ideal forjado en el corazón de que este terruño natal tiene derecho a ser independiente, tiene la grandeza del espíritu necesaria para delinear un destino propio, preclaros hombres albergaron en su pecho el ideal y lucharon por el hasta hacerlo realidad. Cevallos cumple hoy 31 años como cantón y este festejo colectivo es posible porque existió una bella idea de trascender, de engrandecer esta tierra y existió el conjunto de voluntad a convertir ese sueño en realidad, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal consciente de que un pueblo es como un árbol que no puede dar fruto, sino tienen firmes sus raíces, rinde un homenaje con la Condecoración "Gran Collar Doctor Pedro Fermín Cevallos" a ínclitos ciudadanos Cevallenses que fueron los primeros en tener ese título honorífico, ganado de pleno derecho, a quien todo Cevallos lo reconoce, no solamente por ser los forjadores de nuestra identidad y de la ciudadanía Cevallense como miembros del Comité Pro Cantonización, sino porque además su obra y su vida ha sido ejemplo de los valores en los que se sostiene nuestra comunidad, laboriosidad, empeño, unidad, imaginación, esfuerzo fraterno en pos de una identidad, educación y compromiso cívico como pilares del desarrollo de un pueblo, valores que encontramos en cada uno de los homenajeados, miembros del Comité Pro cantonización a quienes reconocemos como Padres de la tierra Cevallense, como ejemplo y orgullo no sólo del cantón sino de la provincia, fueron ellos los testigos protagonistas de nuestra historia, a ellos les debemos todos un agradecimiento y el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal ha sido hoy quien ha expresado a través de este homenaje la voluntad colectiva de todos los Cevallenses de reconocerles en vida su trayectoria y su esfuerzo, aquellos que hoy no nos acompañan nos miran desde el círculo de la eternidad que está destinada a aquellos que dieron su vida pensando en el porvenir de los demás y para ellos también este homenaje, a ellos también nuestra gratitud. Que grato además es como maestros que el tiempo de vida de un cantón, coincide con el tiempo de vida que un maestro dedica al esfuerzo de la enseñanza, son 31 años casi el mismo período requerido para que un maestro culmine su tarea, como señalando en este punto que formamos parte de los educadores que acompañaron al cantón desde su nacimiento y que han cumplido su labor dejando unos 31 años alcanzando la madurez, pero tiene bríos de un alma joven. Vemos complacidos que ese esfuerzo invertido en la formación de la niñez y juventud han rendido frutos en los valores que nuestro pueblo expresa. El joven Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado fue educado en las aulas de su Cantón por los maestros a quienes hoy entrega esta condecoración, ello es una muestra de que hemos hecho bien nuestro trabajo, pues hemos dedicado nuestra vida, nuestro cariño a los niños y jóvenes para que tengan el saber en su mente, pero tengan repleto el corazón de gratitud y respeto hacia sus padres y maestros. Los maestros que hoy recibimos la condecoración "Tobías Sánchez Gavilanez". hemos graduado promociones y hemos formado varias generaciones, jóvenes que empiezan a formar su familia, fueron educados por nosotros y empezaron a confiarnos el tesoro de sus hijos que son los herederos y custodios de nuestro

porvenir. Es así que por iniciativa del Gobierno Autónomo Descentralizado hoy se han reunido quienes constituyen el alma de nuestro Cantón, los hombres ilustres que propiciaron su nacimiento, los maestros que hemos procurado que esa semilla que fue la independencia, crezca para que llegue a ser una tierra de la cual nos sentimos orgullosos, hemos expandido las ramas de los saberes y de la industria para tener un legado hacia las nuevas generaciones, que son las flores de nuestro Cantón, a quienes hemos criado para contemplarles desde la copa del árbol de la grandeza, para que sea su propio esfuerzo que les permita disfrutar del dulce fruto que esta tierra pródiga. El GAD Municipal consciente de que un cantón sólo tiene garantizado su futuro por medio del esfuerzo y dedicación, de su juventud también ha otorgado la mención de honor estudiantil "Juan Montalvo" a los estudiantes destacados del cantón y es un reconocimiento altamente valorado pues todos sabemos que los padres y madres Cevallenses luchan todos los días para que sus hijos se eduquen, porque Cevallos cree que la verdadera riqueza de nuestra familia, no está en el tamaño de su propiedad, sino en la grandeza de sus ideas y proyecciones y esa riqueza solamente se adquiere por medio del estudio, los jóvenes que hoy han sido reconocidos son el ejemplo de su generación, el orgullo de sus padres y maestros y serán quienes tomen la posta en dirigir el glorioso destino de nuestro Cantón y por ello quedamos también muy agradecidos. Y un pueblo que quiere engrandecer ese destino debe contar con un Gobierno local capaz de atender las necesidades del bienestar de sus pobladores y contando con una visión de futuro y una estructura que le permita dar continuidad a todas las obras realizadas, este empeño no sería posible de no existir en el Municipio las voluntades que impulsen diariamente y a estas personas que han dedicado su trabajo, su vida en una institución, que es eje de la obra cantonal que sintetiza el ideal democrático del pueblo. El Gobierno Autónomo Descentralizado también le rinde un homenaje con la medalla al mérito "Víctor Manuel Alfredo Bayas Cherres" al cumplir sus Bodas de Plata profesionales como una muestra de gratitud que debe empezar por casa, estos reconocimientos otorgados si bien es cierto resaltan a las personas aquí presentes, corresponden también en alguna medida a cada Cevallense que siente orgullo de su tierra, a cada maestro que educa en las aulas el cariño a nuestro Cantón, a cada joven que estudia para llegar a la Universidad y demostrar su valía e inteligencia para alcanzar las metas, a cada trabajador y obrero que realiza su trabajo con tenacidad, estos reconocimientos son símbolos del esfuerzo colectivo y por ello quedamos inmensamente agradecidos con usted señor Alcalde, con ustedes señores Concejales, porque con gratitud hemos visto obras que nos une, nos anima, nos recrea, nos recuerda de nuestros esfuerzos de construir un centro común, hoy el Parque central es el prisma en donde vemos el símbolo de nuestro adelanto como Cantón, es como una sonrisa que muestra la belieza de un corazón, el hermoso Parque será en adelante el lugar de reposo de nuestro cuerpo y el alivio de nuestra mente, hemos sido testigos del avance de lo que hace 31 años era una humilde Parroquia y hoy es un cantón orgullo de la provincia y ejemplo de la nación, porque cada dificultad es para nosotros una oportunidad porque aún a cada catástrofe hemos visto un renacimiento, porque aún de la ceniza volcánica hemos resurgido como el ave fénix fortalecidos, porque

el pueblo ha tenido la sabiduría de escoger líderes capaces de producir nuevas iniciativas de desarrollo y progreso, porque el corazón del Abogado Mauricio Miranda tiene la fuerza de una locomotora que avanza con voluntad férrea siempre hacia adelante, porque vemos que en las obras realizadas se refleja tanto la tenacidad, como la belleza de espíritu que habita en el corazón de nuestro joven Alcalde. El adelanto de un Cantón se aprecia en las calles, en la mejora de la calidad de vida de los pobladores, en la atención de sus necesidades pero sobre todo en un liderazgo con sentido humano manifestado en la voluntad de honrar a quienes han hecho el paso del tiempo un escalón hacia la virtud, un pueblo que reconoce a sus maestros, a sus trabajadores, a sus escritores, admira a sus ideólogos y exalta a sus mejores estudiantes, es un pueblo que ve reflejado su rostro en la excelencia y construye su futuro sobre sólidas bases, muchas señor Alcalde muchas gracias señores Concejales por reconocimiento, por recordarnos que hemos transitado la vida en suelo Cevallense, por recordarnos que en esta tierra palpita y se alegra el corazón. Para finalizar mi intervención a todos los aquí presentes os invito a saludar a nuestro querido Cevallos diciendo con todo el entusiasmo y fervor cívico, adelante querido cantón, adelanté tierra hermosa, adelante edén de belleza, adelante pueblo bendecido por Dios. Señoras y Señores. SÉPTIMO: DISCURSO DE ORDEN POR PARTE DEL SEÑOR ALCALDE DEL CANTÓN CEVALLOS, AB. MAURICIO MIRANDA BADILLO. Muy buenas tardes con todos los presentes, permítanme en esta ocasión brindar un cordial saludo a quienes son parte de la mesa directiva, a la Licenciada Verónica Guevara, Asambleísta en representación de la Asamblea Nacional, al Licenciado Juan de Howit Holguín, Gobernador de Tungurahua; al Ingeniero Carlos Sánchez, delegado del señor Prefecto; a la señorita Raquel Espinoza, Reina de nuestro Cantón, al Coronel Ángel González, Director del ESFORSE; a mi compañero Vicealcalde; estimados compañeros Concejales, querido amigo Paco Miranda, Juez de lo Civil; Doctora Aracely Pérez, Concejala de Ambato; compañero Robinson Loaiza, Concejal de Ambato; hermosas Reinas que nos visitan en esta tarde, compañero Alcalde del cantón Patate; Economista que está en representación de la Mancomunidad de Tránsito; Teniente Coronel que está en representación de la Brigada Galápagos, a todos ustedes autoridades de la provincia, del cantón y por ende del país que nos visitan en esta tarde. Permítanme primero dejar constancia de mí marcado entusiasmo al traer a mi memoria esta frase "La razón que da al hombre la belleza de su sabiduría no descansa en su talento, si no que siempre germina en la grandeza de sus pensamientos". Hoy al celebrarse el TRIGÉSIMO PRIMER Aniversario de Cantonización, es grato dirigirme a ustedes, para hacer llegar por intermedio de estas palabras, un afectuoso y efusivo saludo, al generoso y progresista pueblo del cantón Cevallos en sus festividades. Como Alcalde comprometido con los grandes cambios y transformaciones sociales, que redimirán las condiciones y niveles de vida, es de Justicia hacerme presente en un acto de tanta trascendencia e importancia cívica, para rendir mi pleitesía y homenaje al altivo y noble cantón Cevallos , por lo que conociendo sus antecedentes históricos, turísticos, gastronómicos, los valores cívicos y patrióticos de hombres y mujeres, que con entusiasmo, perseverancia y profundo amor

cívico, entregaron a su pueblo el más hermoso legado. No existe el fracaso, salvo cuando dejamos de esforzarnos, por lo que aprovecho la oportunidad, para reiterar mi compromiso de contribuir desde la Alcaldía, con esfuerzo y patriotismo al progreso, desarrollo y superación de mi cantón, sin limitación alguna. No olvidemos jamás que la ética empieza por cumplir con la palabra y que sea una realidad la sentencia de decir lo que se piensa y hacer lo que se dice; por ello, con la ejecución algunas obras como el parque central, el agua potable, el alcantarillado y vías de acceso de primer orden para el ingreso a nuestro cantón entre otras, las cuales fueron prometidas y las estamos cumpliendo honrando nuestra palabra haciendo realidad los sueños; con estas obras se está abriendo una puerta generosa para que transiten las ciudadanas y los ciudadanos realizando sus trabajos y sus esperanzas; para el turismo; una puerta hacia un futuro mejor, con oportunidades y dignidad. Mi infinito agradecimiento a Dios, a todas las instituciones locales, provinciales y nacionales, a las empresas privadas, a los señores concejales, al apoyo incondicional a mi esposa, mis padres y familiares, a los amigos, a mis compañeros que día a día ponemos el hombro desde cada uno de los departamentos de la municipalidad, a las diferentes asociaciones, a los presidentes de barrios y caseríos y a cada uno de los cevallenses que miran con fe y optimismo que la administración de un cantón no se la lleva de la noche a la mañana; es un compromiso diario, que desde el día en el que lo asumí, estamos cumpliendo a cabalidad con lo ofrecido, ya que las acciones cuando se las hace de manera transparente y cumpliendo con las exigencias de la ley lleva tiempo, pero luego las satisfacciones son grandes. Se vienen grandes proyectos de fortalecimiento para nuestro cantón en la producción, cultura y turismo, se viene un Cevallos positivo y altruista, un lugar donde cada uno de nosotros estemos orgullosos de vivir aquí, donde cientos de personas quieran venir a visitarnos, porque los cevallenses somos gente dinámica, emprendedora, generosa, incluyente, somos gente de trabajo diario, que el único momento que bajamos la cabeza es para labrar nuestra tierra, no esperamos de nadie para hacer las cosas, porque nosotros las sabemos hacer bien!!. "Cuando los valores cívicos son parte sustancial en la vida del ser humano, entonces podemos ser actores sociales, que jamás claudicarán ante los grandes retos y desafíos de transformación". Con sentimientos de alta consideración y estima Señoras - Señores. OCTAVO.- INTERVENCIÓN DEL LIC. SEBASTIAN DE HOWITT HOLGUIN, GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE TUNGURAHUA, EN REPRESENTACIÓN DEL SEÑOR **PRESIDENTE** CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA. Señores y señoras, distinguidas Reinas, honorable mesa directiva, autoridades todas. Reciban un cordial saludo de nuestro Presidente Economista Rafael Correa Delgado, asimismo el compromiso de trabajo del Presidente electo Lenin Moreno Garcés, que importante poder estar aquí en un aniversario más de la cantonización de Cevallos, el cantón más pequeño del Ecuador, pero grande por su voluntad y por su espíritu de progreso. Nosotros como Funcionarios públicos no debemos alejarnos de lo que siempre digo, enamorarnos de la función pública con la cabeza y del trabajo con el corazón, porqué con la cabeza, porque como Funcionarios tenemos que ser coherentes y por qué pensar con el corazón,

porque no debemos alejarnos de trabajar con sencillez, con humildad y con honestidad por el pueblo que tanto necesita, por Cevallos que tanto lo pide. Mauricio es muy grato para mí poder acompañarte hoy y comprometerme a seguir trabajando por el progreso de Cevallos, por el progreso de Tungurahua y por el progreso del Ecuador, cuenta con un Gobernador y con una Gobernación que trabajará al lado de cada uno de ustedes al lado de cada una de las autoridades, porque no podemos concebir una política pública, sin unión, sin integración y sin cooperación, al Ecuador lo sacamos adelante todos ciudadanos y autoridades muchas gracias. NOVENO.- HIMNO AL CANTÓN CEVALLOS.- Todos los asistentes entonan las sagradas notas del Himno al cantón Cevallos. Una vez agotado el orden del día el señor Alcalde clausura la Sesión conmemorativa, siendo las 13H32,12.

Dra. Verónica Ramírez
SECRETARIA GENERAL

10